
令和５年１１月１１日  

 

令和５年度 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

１ 流域貯留浸透整備事業について（南部建設事務所河川整備課整備係より説明） 

 ・工事内容について 

 ・６月から８月実施予定 

 ・樹木の撤去について 

 ・遊具の撤去、再設置について 

 屋代委員・・・防災用トイレに影響はないか→影響はない 

 小林委員・・・３か月でできるのか→可能です 

 田中委員・・・工事車両の出入りの安全対策は大丈夫か→警備員を配置する 

 須田委員・・・校庭開放が実施できないが代替地はあるのか→ない 

小林委員・・・油面川の第２のポンプはいつできるのか→鴨川の拡張工事終了後 

 屋代委員・・・本日の資料を自治会の方で活用してよいか→検討して返事する 

 飯室委員・・・いつまでに結論を出せばよいか→業者への発注など諸般の関係で遅くとも

年内 

２ 学校経営に関する意見書について 

（１） 第３号について 

 外壁工事を要望する 

 市の予定では令和１７年度、喫緊の課題であることは学校施設課も承知している 

 第 3 号議案に司会より「意義ありませんか」と呼びかけ、異議なしということを確認→

全員一致 

（２） 第４号について 

  ユネスコスクールなど本校の特色を理解する管理職の配置を要望する 

 第 3 号議案に司会より「意義ありませんか」と呼びかけ、異議なしということを確認→

全員一致 

 ３ 令和５年度学校評価結果について 

  詳しくは次回の協議会で説明、検討を行う 

 屋代委員・・・（５）今年度の成果と課題で校内の検討部会・委員会等で検討中とあるが

どのように検討しているのか→運動会について１日にしてほしいという意見が２件あ

ったが、まず体育部会で検討する。また、音楽会を実施してほしいという意見が１件あ

った→音楽部会で検討、運営委員会を経て職員会議に諮る。他にもタブレットを家に持

ち帰るのはいいがユーチューブ使い放題なので時間制限してほしい→情報教育部会で

検討などのようにまずは部会や委員会で検討し、全体に諮る 

４ 次回の日時と議題の確認 

５ 学校評価の記入と授業参観の実施 

  ＊欠席・・・大貫委員、教頭、教務主任           


